



## Allagener „Hörrefest“ erneut gut besucht

Ein wenig zögerlich begann das traditionelle „Hörrefest“ der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen am Abend des 30. April auch in diesem Jahr: „Wir wissen, dass insbesondere die jüngeren Besucher ein wenig später zum Festzelt im Waldstadion kommen – dafür allerdings länger bleiben – so gleicht es sich aus!“ ließen sich Kompanieführer Alfons Roderfeld jun. und sein Stellvertreter Tobias Piekarz nicht aus der Ruhe bringen und lagen letztlich mit ihrer Einschätzung richtig. Sie begrüßten Königin Helma Kutscher mit einem prächtigen Blumenstrauß. Mit einem vielstimmigen „Der Mai ist gekommen...“ begrüßten alle Teilnehmer um Mitternacht den Wonnemonat. ■ Foto: Franke